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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

平成３０年５月２３日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎１１階１１０３会議室に招集

された。  

 

１ 定例教育委員会議案案件  

第３４号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について  

第３５号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について  

第３６号議案 一宮市教育委員会指定管理者選定委員会委員の委嘱について  

第３７号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について  

第３８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  

第３９号議案 ６月補正予算の要求について  

 

２ 出席委員  

中野教育長 山田委員 森委員 加藤委員 平松委員 鈴木委員 野田委員  

 

３ 欠席委員  

無  

 

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

野田教育文化部長  皆元教育文化部次長  滝中央図書館長  野中博物館長  堀総務課長 

春日井学校教育課長 森学校給食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 善治教育

指定管理課長 木村図書館事務局長 竹田博物館事務局長  

 

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

伊藤総務課専任課長 浅田総務課課長補佐 谷口総務課課長補佐  

 

６ 傍聴者  

 無  

 

会 議 て ん 末  

 

中野教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）  

ただ今から、５月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を鈴木委員

と野田委員のお二人にお願いいたします。それでは、４月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  

各委員  

異議ありません。  

中野教育長  

ご異議がないようでございますので、４月の定例教育委員会の会議録について承認いた  

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第３４号議案 一宮市教育委員会事務  
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点検評価員の委嘱について、ご説明をお願いします。  

堀総務課長 

第３４号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、地方教育行政の組織及び運営に関  

する法律第２６条に定める、教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況につ  

いての点検及び評価を行うにあたり、一宮市教育委員会事務点検評価員を委嘱するため、 

本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし  

ます。 

中野教育長 

何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第３４号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について原 

案どおり可決いたします。続きまして、第３５号議案 一宮市学校教育推進会議委員の 

委嘱について、ご説明をお願いします。  

春日井学校教育課長 

第３５号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員 

会の審議に付するものでございます。提案理由は、一宮市における教育のあり方につい  

ての提言を受けるため、一宮市学校教育推進会議設置要綱第３条の規定により、本案を  

提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第３５号議案 一宮市学校教育推進会議委員の委嘱について原案ど 

おり可決いたします。続きまして、第３６号議案 一宮市教育委員会指定管理者選定委 

員会委員の委嘱について、ご説明をお願いします。  

善治教育指定管理課長 

第３６号議案 一宮市教育委員会指定管理者選定委員会委員の委嘱について、別紙案を 

添えて教育委員会の審議に付するものでございます。提案理由は、一宮市教育委員会指 

定管理者選定委員会委員を委嘱するため、一宮市教育委員会指定管理者選定委員会設置 

要綱第３条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろ  

しくご審議をお願いいたします。  

中野教育長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第３６号議案 一宮市教育委員会指定管理者選定委員会委員の委嘱  
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について原案どおり可決いたします。続きまして、第３７号議案 一宮市社会教育委員 

の解嘱及び委嘱について、ご説明をお願いします。  

岩田生涯学習課長 

第３７号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について、別紙案を添えて教育委員 

会の審議に付するものでございます。提案理由は、一宮市小中学校ＰＴＡ連絡協議会母 

親代表会役員改選のため、社会教育法第１５条の規定により、本案を提出するものです。  

（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。  

中野教育長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第３７号議案 一宮市社会教育委員の解嘱及び委嘱について原案ど 

おり可決いたします。続きまして、第３８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用に 

ついて、ご説明をお願いします。  

堀総務課長 

受付番号第１号から第４号について後援内容説明。 

春日井学校教育課長 

受付番号第１２号から第２１号について後援内容説明。  

岩田生涯学習課長 

  受付番号第９号から第１８号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

受付番号第６号から第８号について後援内容説明。 

竹田博物館事務局長  

受付番号第１号について後援内容説明。  

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  学校教育課の１４番、１７番、１８番について、応募に関する募集方法は、たとえば、

夏休みの学校の宿題になっているのか、チラシが学校で配布されるのか、新聞広告で募

集されるのかを教えてください。  

春日井学校教育課長 

  １４番ですが、開催場所が市内４２小学校とありますので、全小学校に依頼しチラシが

配られます。チラシは手紙形式になっていますので、それを提出するということです。 

  １７番ですが、それぞれの学校が自由応募で参加することになっています。発表が１０

月１日ですので、夏休みの自由作品の１つになると考えられます。  

  １８番ですが、これについては募集が郵送ですので、学校は通さずに各自が参加してい

くことになると思います。昨年は愛知県、岐阜県、三重県で募集され、３，４４８通の

応募があったということです。  

委員 

  １８番の参加予定人数が３，５００人でしたので、一宮市だけの実績ではないなと思い
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まして、どういう形で募集をされているのかなと、１４番と１７番に関しては、チラシ

等で学校に募集されるということですね。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。  

委員  

  学校教育課の１５番について、参加者の教職員は分かりますが、教育に関心のある方と

いうと誰でも参加ができるのであれば、その申し込み方法は一般市民には分かるもので

しょうか。  

春日井学校教育課長 

  今年はまだありませんが、以前だとチラシが配布されましたので、このチラシを手に取

られれば参加ができると思いますが、配布場所については確認しておりません。  

委員  

  道徳教育といいますと関心を持っておられる方が多いと思いますので、そういう方の参

加の方法はどうすればよいのかと思いお聞きしました。  

春日井学校教育課長 

  その点につきましては申請者に確認して、広く参加ができるようにお話をさせていた  

だきたいと思います。  

中野教育長 

  他に何かございませんか。  

委員  

  学校教育課の２０番について、各小学校１名、中学校２名の教職員が参加されるという

ことですが、この研究発表は開催場所の一宮市が発表されるのですか。  

春日井学校教育課長 

  一宮市の小中学校の教職員が発表します。聞いているところによりますと、小学校は中

学年と高学年の２部会あり、それぞれ２つのことを発表いたします。中学校は歴史と地

理の分野で１部会ですが２つのことを発表します。  

委員  

  研究発表となると先生方にかなりの時間と労力がかかる内容になると思いますが、その

あたりはどうでしょうか。  

春日井学校教育課長 

  一宮市では１２年に１回の周期で開催されます。一宮市の取り組みですが、たとえば１

つの学校とか、一人で行うとなると相当な負担になります。発表のために授業を行って

いるわけではありませんので、日々研究をしながら進めているものを発表することにな

ります。今回の社会科については、グループ研究という組織があり、各学校の社会科の

教職員が集まって自分の興味があるもの、知識として伸ばしたいところを研究し、長年

行ってきたことを纏めて発表いたします。これに向けて何日までにこれをやらなければ

ならないというわけではありませんので、そのあたりは計画的に進めていくと考えてい

ただいて結構です。  

中野教育長 

  補足しますと、これは県の社会科研究大会ですが、各教科について県の研究大会という

ことで回ってきます。尾張地区と三河地区が交互に研究しており、またその地区の中で
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も分かれます。そういった形で決まっており、その中で計画的に取り組みをしながら研

究を考えていくことになります。学校教育課長から説明があったとおりグループを組ん

でいますので、その中での発表という形をとっています。サイクルの中での研究が決ま

っており、そういう体制の中で研究をしていくシステムですのでご理解いただきたいと

思います。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。  

委員  

  総務課の３番について、ＡＲを使うという大変画期的なものですが、これは七夕まつり

期間中だけだと思いますが、７月２６日にＡＲ自体を公開してからずっとそれを探して、

朝まで１日中使える状態になっているのでしょうか。  

堀総務課長 

  実施日の７月２９日というのは、時間指定１３時から１６時になっておりますが、この

時間にプレゼントの引き換えですので、もちろん七夕まつり期間中は回っていただける

ことになります。七夕まつりは９時に消灯ですし、商店街は１０時までですので、スポ

ットがどこになるかわかりませんが、少なくとも１０時には帰るようにアナウンスがあ

りますので、それに従っていただくことになります。  

中野教育長 

  他に何かございませんか。  

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長  

全員賛成ですので、第３８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用については原案ど  

おり可決いたします。続きまして第３９号議案 ６月補正予算の要求については、秘密 

会として審議したいと思いますが、いかがでしょうか。  

各委員 

承認いたします。 

 

秘密会による審議（原案どおり可決）  

 

中野教育長  

以上をもちまして秘密会を終了し、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いい  

たします。 
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報 告 事 項 

 

堀総務課長 

教育委員行政調査の概要及び旅費について 

春日井学校教育課長 

６月定例教育委員会後の懇談会、懇親会について  

岩田生涯学習課長 

  ２０１８一宮総合美術展について 

岡本スポーツ課長 

  ＲＷＣの公認キャンプ地内定について  

善治教育指定管理課長 

  尾西プールの休場について  

竹田博物館事務局長 

  企画展「幸せをよぶ花鳥画展」について 

 

そ の 他 

 

堀総務課長 

  ６月・７月・８月・９月の定例教育委員会の日程について、６月定例教育委員会後の市

長・小学校長との懇談会等について、平成３０年度教育委員行政調査の日程等について、

平成３０年度愛知県市町村教育委員会連合会総会・研修会の日程について  

 

閉 会 宣 言 

 

中野教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。  
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。  

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


